



Advierten que **#Ruta2024** “Es tiempo de mujeres”

POR YVONNE REYES

Tras el destape del exsecretario de Seguridad, Omar García Harfuch, a la gubernatura de la Ciudad de México, las aspirantes a contender por este cargo, la morenista Clara Brugada y la priista Cynthia López Castro, afirmaron que “es tiempo de mujeres”.

Ambas políticas coincidieron en la cumbre ONU-Hábitat en Guadalajara, Jalisco, y subrayaron la necesidad de que sean mujeres las que compitan por ese cargo.

Brugada y López Castro quienes han expresado sus deseos de contender por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México externaron su confianza en que sea una mujer la que quede al frente de la Ciudad de México.

Manifestaron que sería muy decepcionante que las mujeres voten por García Harfuch solo por ser “guapo”, ya que lo que se necesita es honestidad y experiencia, más allá de una linda cara.

“Sería muy decepcionante que después de la lucha por la paridad,

Cynthia López Castro y Clara Brugada aspiran gobernar la Ciudad de México

por los derechos y porque las mujeres nos demos a respetar, terminen votando por un guapo”, expresó la diputada federal priista López Castro.

Por ello, hizo un llamado a las mujeres a razonar su voto y no decepcionar. “La carita linda se acaba, el reto por la ciudad es mayor”, expresó la legisladora del tricolor.

En el evento realizado por la Organización de las Naciones Unidas ambas coincidieron en que es tiempo de mujeres y no de guapos que no sepan gobernar.

“Las dos andamos apuntadas para la ciudad, lo importante es que quede una mujer y es tiempo de mujeres” insistió Cynthia López Castro en un video conjunto.

“Es tiempo de mujeres”, coincidió Clara Brugada.